

学校だより

けいほく

【かわる自分】～つづける はじめる～

啓北小学校

3つのやくそく



- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう

令和7年10月9日 第14号

実りの秋！10月 後期の活動が始まりました



1年間の折り返しを迎えるました。朝夕は肌寒くなってきたので、上着などで温度調整して体調管理には十分気をつけて、元気に毎日登校してほしいと思います。

後期の大きな学校行事として、学習発表会が11月14日（金）に予定されています。児童会活動も後期の役員にバトンタッチし、新たな活動がはじまります。6年生は、卒業まであと半年、リーダー学年として更なる成長を遂げて欲しいと願っています。子どもも大人も、自分のペースを大切にしながら、一歩ずつ成長していく後期にしましょう。

【帰宅時刻は、守られていますか？】

10月から16:30までに帰宅、11月から16:00となります。すっかり日が短くなりました。安全のためにも時間を守りましょう。「啓北 NAVI」にて再確認をお願いします。

第35回 教育実践発表会を終えて

9月26日（金）、本校の第35回の教育実践発表会を開催しました。この日は、十勝・帯広の小中学校から、多くの先生方が来校され、公開授業を参観後、授業について熱心な協議が行われました。帯広市教育委員会の教育委員さんをはじめ、十勝教育局や市教委指導主事も参加してくださいり、たくさんの指導・助言をいただく機会となりました。

また、この日は自由参観日となっていましたので、保護者の皆さんの参観もありました。お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。多くの皆様からいただいた意見を今度の研究内容や授業づくり、子どもたちの指導にいかしていきたいと思います。



子どもたちの豊かな学びのために、大人も学びつづけます

前期の「あゆみ」を発行します

前期・後期の節目に子どもたちに渡す通知表「あゆみ」を、今週末の10月10日（金）にお子様を通じてお渡しします。

9月末までの前期の学習について評価しています。各教科の観点別評価となり、「B（概ね到達している）がめざすべき基準」となっています。

お子様と一緒にごらんいただき前期の学習を振り返りながら、お子様の頑張りや成長をおおいに褒め、今後のやる気や励みにつながるように活用してくださいますよう、お願ひします。

PTA 巡視のご報告 (武田 PTA 会長より保護者・地域の皆様へ)

暑かった夏が過ぎて、朝晩の気温もグッと下がって参りました。気がつけば日が暮れる時間もとも早くなりました。10月1日から、子ども達が外に遊びに出て、家に帰宅する時間が4:30までと繰り上げられます。それに合わせて、PTAプロジェクトとして夜間巡回を実施させていただきました。過去には、夜6時過ぎからの実施としていましたが、「子ども達が実際に遊んでいる時間帯の安全確認を」の声を受けて時間を早めて実施しました。

雨がパラつく空模様でしたが、9名の保護者の方、3名の教員の皆様が参加して下さいました。自転車で通学路を巡回されたお父さんもいらっしゃいました。保護者の方と一緒に1名の児童も参加、、、これが啓北小 PTA のいいところだと思います。

公園を数か所見回りました。

公園で遊ぶ子供たちが、私たちに気付いて駆け寄ってきてくれたり、いろいろお話しもしてくれました。また、近所にお住いの方からもお話しを伺いました。とても温かく子供たちをみつめて下さっていました。啓北小の子ども達はいつもたくさんの大人に守られているのだなと改めて感じました。見て、聞いて、感じたことをまとめましたので、お子様と一緒に確認をお願いいたします。

かえる公園（玄武第1児童公園）

- ・30人くらいの子供たちがいました。
- ・公園内が芝生ではないので「足が濡れなくていいから」と遊びやすい公園という認識が子どもたちにはあるようです。
- ・お菓子などのゴミが置いたままになっていました。
- ・**忘れ物**が何点かありました（上着や小物、水筒など毎年、忘れ物に遭遇します！）
- ・トイレはきれいでした。子ども達はあまり使わないと話していました（臭いが嫌との声も）
- ・車どおりが思ったよりも多いです。ボール遊び、おにごっこなどをしていて公園の敷地外に出てしまうことがあるようですが、**車の事故や近隣の住宅に迷惑がかからないように十分注意をしてください。**
- ・公園に時計はありません。時計を持参しているお子様はあまり多くないとのことでした。**帰宅時間についてご家庭でご確認をお願いします**（暗くならないうちというのが大切と感じました）

夕やけ児童公園

- ・4:00頃には遊んでいた子どもたち帰り始めました。
- ・ゴミなどが落ちていることはなく、比較的きれいでした。
- ・こちらの公園も多くの子ども達が集まる人気の公園です。
- ・車どおりは多くないですが、公園の外周に停車（運転手が乗っている）車がよくあります。

親水公園

- ・子ども達はいませんでしたが、夏場は遊びにいく子もいるようです。
- ・経路を知らない方も多いかもしれません。



伏古別川公園(水辺の学校向かい)

- ・過去にはゴミが目に付く公園でしたが、最近はきれいな状態が保たれています。
- ・**ボール遊びへの注意が書かれている立て看板があります。**遊ぶときは気を付けましょう。
- ・公園のトイレ、野球少年団などグラウンドを使う子ども達が使っているようです。

※新北西ウレシバ公園

※あづさ公園

※北興第2児童公園

今回は巡回しなかった公園ですが、校区の境界が近くて、他校（中学校含む）の生徒も使用する公園のようです。普段、使用されるお子様がいらっしゃいましたら、様子の確認をお願いします。（お気づきの点は、学校にご連絡ください）



ご協力に感謝申し上げます。
ありがとうございました。